



Número serial:171

Nombre: La comunidad educativa celebra hoy el regreso a las clases presenciales en las Instituciones Educativas de Barranquilla y Atlántico - **AUDIO ALCALDE**

BARRANQUILLA.

Fecha: 21/07/2021

Enlace: https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-406068_audio_mp3_2.mp3

Contenido

Jaime Pumarejo Heins

Alcalde de Barranquilla

“Colombia ha sido uno de los países que más ha cuidado a los jóvenes y a los profesores en la pandemia, la virtualidad empezó en los primeros días de la pandemia, ha sido un esfuerzo enorme, ustedes lo han vivido, las barreras para aprender, la falta de contacto con sus compañeros, un año y medio casi sin ver, sin disfrutar, sin jugar en un espacio como este, ha sido difícil. Y si estamos tomando la decisión hoy, es porque ya están dadas las condiciones de salud pública para poder tomar una decisión responsable. Eso quiere decir que cuando tomamos esta decisión, no la estamos tomando a la ligera, la estamos tomando basados en la ciencia, en los datos, y nos da la oportunidad de nuevamente volver a ver a muchos niños sonreír.

Va a ser un camino difícil, claro que sí, que vamos a ir aprendiendo y mejorando, porque tenemos que hacer que cada padre se sienta seguro llevando a sus hijos a clase, claro que sí. Este no es un proceso forzoso, es más una invitación en la que vamos a lograr que todos se unan, porque vamos a ir dándole la comodidad, la tranquilidad y las razones para entender que esta decisión, es una decisión responsable, y que además, los que más se perjudican son sus hijos. La interacción física, la interacción social, el aprender en conjunto es necesario”.